

UGT Informa

Anbulantziak

UGT, EN EL DÍA DE AYER, HA COSECHADO UN GRAN ÉXITO EN LAS ELECCIONES SINDICALES DEL TRANSPORTE SANITARIO, POR PARTIDA DOBLE

UGT ha sido el sindicato MÁS VOTADO en las elecciones sindicales de Transporte Sanitario no Urgente, con 96 votos y en las elecciones del Trasporte sanitario urgente, celebradas también ayer, hemos conseguido aumentar nuestra representación sindical, pasando a contar con 3 delegados. Este resultado avala el trabajo realizado y nos motiva a seguir luchando con más fuerza por los derechos de toda la plantilla.

Queremos agradecer especialmente a todas y todos los trabajadores que han confiado en UGT y a nuestros delegados, sin cuyo esfuerzo y compromiso este resultado no sería posible. Este respaldo mayoritario es una muestra clara de que nuestra forma de hacer sindicalismo comprometido con las y los trabajadores, y sin dar un paso atrás en la defensa de los derechos laborales, es el camino correcto.

Pero esto no acaba aquí. Hoy seguiremos en la lucha, porque representaros y mejorar vuestras condiciones laborales sigue siendo nuestra prioridad.

¡Gracias a la plantilla y a nuestros delegados y delegadas! Juntos y juntas, seguimos avanzando.

